Liebe Mitglieder und liebe Patienten,

erst einmal herzlich Willkommen zurück und Sport frei!

Wir möchten uns aber auch auf diesem Weg herzlich bei Ihnen für Ihre Unterstützung bedanken, denn die weiterhin anhaltende Corona-Krise ist für Sie und uns keine leichte Zeit.

Durch Ihre weiterhin gezahlten Mitgliedsbeiträge und die eingegangenen Geldspenden haben Sie maßgeblich zum Erhalt unseres Vereins beigetragen.

Dass wir unsere Einrichtung wieder für Sie öffnen können, ist für uns alle ein gutes Zeichen und ein Schritt in Richtung einer Besserung, doch es bedeutet noch nicht, dass wir als Verein die aus der Krise entstandenen Verluste aus eigener Kraft überwinden können.

Wir hoffen, mit Ihrer Unterstützung gemeinsam das Jahr 2020 durchstehen zu können.

Wir freuen uns, dass wir nun wieder gemeinsam Sport machen können!

Ihr MRHZ